

Der Heizwert der Kohle beträgt 3800-4000 Kalorien.

Die Kohle wird in 2 Arten geliefert:

Es gibt eine 37% wasserhaltige Rohkohle.

Die andere, bessere wird erhitzt, das Wasser verdampft und die Kohle besitzt dann nur mehr 17% Wasser.

In der Grube arbeiten 250 Mann in 3 Schichten, zu je $7\frac{1}{2}$ Stunden Gewinnung:

Die Gewinnung erfolgt durch Schießen.

In die Böschung werden 6 m Tiefe Löcher gebohrt, mit Sprengstoff gefüllt und mittels einer besonderen Zündung zur Sprengung gebracht.

Das gewonnene Feizmaterial wird auf 10+ passende LKW verladen und kommt dann durch Schrägschächte in die Grube. Durch Förderbänder kommt die Braunkohle an Oberfläche.

Von Köflach führen wir nach

Piber:

In Piber sind 35-40 Lipizzaner untergebracht. Es werden außerdem Haflinger und Hengste gezüchtet.

Geschichte:

Piber wurde 1780 gegründet. Lipizzaner wurden ab 1929 gezüchtet.